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En préambule, la présidente, Françoise Chicault remercie tous les membres qui participent au bon 

fonctionnement du Cable ainsi que la municipalité qui nous héberge. 

 

I Rapport moral 

 

1a Points positifs 
Cette année 2022-2023 a connu le retour de moments festifs traditionnels : les chocolats, les galettes 

et surtout le grand tournoi du Cable qui a réuni le 11 novembre une grande majorité d’adhérents 

mais aussi des joueurs d’autres clubs de l’agglomération avec 19 tables gérées par Roger Derr et les 

cadeaux de notre Morgon traditionnel. 

Notre semaine bridge-détente prévue pour 2019 a enfin pu se tenir à Cabourg. Ce fut une belle 

réussite dans un cadre magnifique avec des animateurs performants. 

Notons aussi le nombre important d’équipes et de paires en compétitions et quelques bons résultats. 

Plusieurs paires sont allées en finale de ligue et une est allée en finale nationale. 

Les cours niveau compétition assurés par Benoît Ribault ont eu un beau succès. Le tournoi  du 

Trophée du voyage attire toujours des bridgeurs de l’extérieur (merci à Roger Derr pour 

l’organisation). Les joueurs ont généreusement participé au Téléthon.  

58 carnets récompense ont été distribués. 

L’association avec le BCO pour les tournois du mercredi en été a bien fonctionné. 

Les cours ont été assurés par les moniteurs : un cours centré sur le jeu de la carte assuré par F. Proux 

attire de nombreux joueurs, pour moitié des joueurs de salon qui ne viennent pas aux tournois, et 

deux cours de formation initiale avec huit élèves dont quatre débutants. 

Un autre point positif nous tient à cœur : dans une ambiance parfois un peu tendue entre les clubs de 

l’agglo, le Cable reste en bons termes avec tout le monde. 

 

1b points négatifs 
Le premier point, c’est la diminution des effectifs : 121 adhérents dont 87 licenciés contre 135 

adhérents dont 100 licenciés l’année précédente, ce qui représente une baisse de 13%. Faut-il 

rappeler que nous étions 245 adhérents en 2013-2014 ! La Covid est passée par là et la moyenne 

d’âge monte chaque année. 

La baisse du nombre d’adhérents a bien sûr pour conséquence une baisse de la participation à 

chaque tournoi. Cette baisse est particulièrement douloureuse cette année pour le tournoi du mardi 

avec une moyenne annuelle de 3,3 tables sans compter les mois d’été. A cela plusieurs explications 

amplifiées par la perte d’un mardi par mois réservé au don du sang. Les autres clubs de bridge 

accusent aussi une baisse des effectifs et certains petits clubs ont du mal à vivre. 

Enfin, nous avons perdu la subvention municipale. 

 

Le rapport moral est approuvé à l’unanimité des présents. 

 

II Rapport financier 
On note un bilan positif pour la semaine à Cabourg. 

 Le club a pris à sa charge 2620€ pour les compétitions. 

Jean-Pierre Innocent a approuvé les comptes et félicité Nadine Deberne pour son travail. 

 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité des présents. 

 

 



III Budget prévisionnel 
Il sera en déficit cette année en raison de la perte de la subvention municipale. On n’envisage 

cependant pas d’augmenter l’adhésion ni le droit de table, même si la FFB a augmenté son 

prélèvement. (Sur les 4€ payés par une paire, le club ne récupère que 2,35€.) 

Le nombre des équipes en compétition semble diminuer cette année, d’où la réduction de la somme 

allouée à leur inscription. 

 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité des présents. 

 

IV Situation présente et perspectives 
A ce jour nous comptons 80 licenciés et 95 adhérents, ce qui est un peu moins que l’an passé à la 

même époque. On peut prévoir quelques licences supplémentaires et une dizaine d’adhésions, mais 

on aura du mal à atteindre les 121 adhérents de l’an passé. 

La question est posée : comment améliorer le recrutement de nouveaux joueurs ? 

Cet été, pour la première fois, la municipalité a fermé les salles du 14 juillet au 15 août ! Merci au 

BCO d’avoir ajusté nos conventions pour nous permettre de jouer le mercredi sur cette période. 

Le tournoi du mardi a repris un peu de vie grâce à la participation de nos élèves à ce tournoi. Merci 

aux habitués du mardi de s’adapter au rythme des débutants. 

Pour l’année qui commence, on vous propose de reconduire l’association avec le BCO, les 

rencontres festives et le grand tournoi du 11 novembre auquel on espère que vous viendrez 

nombreux, ainsi que les Trophées du Voyage et la participation à la coupe des clubs. 

Le règlement intérieur prévoit dans la mesure des moyens du club l’encouragement aux 

compétitions et la récompense de l’assiduité. Le club participe aux frais d’engagement pour les 

compétitions par 4. La récompense de l’assiduité s’est d’abord concrétisée par l’attribution de bons 

d’achats, puis de carnets de tickets offerts à presque tous les membres. Nous proposons la fin de 

l’attribution de carnets, transformée par des bons ou cadeaux tirés au sort à la fin des tournois. 

 

Cette proposition est votée à l’unanimité des présents moins une abstention. 

 

 

V  Renouvellement du CA 
Trois membres sont démissionnaires : Jean-Louis Perron et Cécile Garrigues ne souhaitent pas se 

représenter. Françoise Chicault est candidate et deux postes sont à pourvoir. Philippe Vervoitte est 

candidat. Tous les deux sont élus à l’unanimité des présents. 

 

VI Commission des litiges 
Elle est composée de 5 membres avec un arbitre et la présidente ou vice-présidente. En font partie : 

Françoise Chicault, Roger Derr, Michèle Derr, Elisabeth Barge et Jean-Marc Guionnet. Elle n’a pas 

eu l’occasion de se réunir. Elle est reconduite pour un an. 

 

 

VII Nouvelles du comité 
L’assemblée générale s’est tenue à Blois en présence du président de la FFB, Frank Riehm. 

On a évoqué le déluge de points attribués aux joueurs de challenge promotion, qui a pour 

conséquence, entre autres, le manque de candidats en Espérance. 

La présidente du Comité insiste sur la nécessité de programmer des actions de développement pour 

assurer la survie des clubs La FFB compte sur la formation des jeunes en collèges et lycées. 

Une formation d’arbitre sera organisée sur plusieurs séances de décembre à mars. 

 

L’assemblée a été suivie du traditionnel pot de l’amitié. 

 

Le 19 octobre 2023 

 

Le secrétaire : Jean-Marc Guionnet 


